

ENCUENTRO DIGITAL CON LOS VECINOS DE GUADALAJARA

## Román: "Nadie debe perpetuarse en el cargo"

Respondió a 41 preguntas de los internautas

■ Economía, cultura y obras han sido algunos de los temas sobre los que ha girado esta 'entrevista virtual' entre los internautas y el alcalde. Sobre su futuro al frente del Consistorio, Román ha reconocido que la Alcaldía es un cargo "muy absorbente y atractivo, y considero que nadie debe perpetuarse, por su bien personal y por el bien de la ciudad en el cargo". Y añade: "Cuando llegue el momento, comunicaré la decisión de si debo o no volver a presentarme en 2015".

Sobre el Eje Cultural, uno de los proyectos estrella del PP, Román ha anunciado que las obras comenzarán a finales de la primavera y se prolongarán "hasta finales de año". Respecto a la deuda que mantiene la concesionaria Guadalagua con el Consistorio, Román ha asegurado que "en la actualidad, y tras firmar un convenio de pago con el Ayuntamiento, está cumpliendo con las obligaciones contenidas, ingresando mensualmente la deuda que tiene".

### Eje Cultural

El alcalde aseguró que las obras comenzarán a finales de la primavera y se prolongarán todo el año

Los internautas han trasladado sus inquietudes acerca de la seguridad. Alejandro le ha preguntado a Román por qué se pide "masivamente el DNI en todas las concentraciones públicas, previa autorización", algo que ha sido negado por el regidor alcarreño, quien ha asegurado que "no hay ninguna orden por parte del Alcalde para identificar a personas en concentraciones autorizadas".

Juanjo ha querido conocer la opinión del 'popular' sobre el caso de María, la mujer de 74 años que sigue pendiente de un desahucio tras "quitar la casa a su hijo discapacitado". Román ha contestado que "si esta señora estuviese empadronada en Guadalajara, me gustaría que acudiera a los servicios sociales municipales".

No todo han sido preguntas. También ha habido agradecimientos, como el de Federico, que felicitaba a la corporación municipal por la iniciativa de fraccionar y bonificar el pago de los recibos.

En las próximas semanas, y según informa el Ayuntamiento, se desarrollará otro encuentro digital "cuyo protagonista será otro miembro de la corporación municipal".



El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, en una entrevista de archivo

**Guadalajara**

**El Deporte, excelente herramienta de promoción turística**

**(Fitur)** 30 enero - 3 febrero 2013

www.guadalajara.es